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Выполнение заданий шестого пятилетнего 
плана поднимет экономическую мощь Советско
го Союза на более высокую ступень и вместе с 
тем будет способствовать дальнейшему эконо
мическому развитию всех стран великого социа. 
диетического лагеря, укреплению всей мировой 
социалистической системы хозяйства.

X X  съезд Коммунистической партии Советского Союза фС-.-

Постановление XX съезда партии
о частичных изменениях в Уставе КПСС

( П р и н я т о  е д и н о г л а с н о  2 4  ф е в р а л я  1 9 5 6  г о д а )
X X  съезд Коммунистической парт ии Советского Союза постановляет  

внести в Устав КПСС следующие изменения:
1. Установить, что пленумы обкомов, крайкомов и ЦК компартий союзных республик созываются не реже одного 

паза в четыре месяца, а пленумы окружкомов, горкомов и райкомов партии — не реже одного раза в три месяца.
2. Учитывая пожелания местных партийных организаций» определить, что съезды компартий союзных республик, 

краевые, областные, окружные, городские в городах, имеющих районное деление, партийные, конференции созываются 
один раз в два года. Съезды компартий союзных республик, имеющих областное деление (Украина, Белоруссия,Казахстан, 
Узбекистан), могут проводиться один раз в четыре года.

3. Пункт „В“ параграфа 35 в Уставе КПСС опустить.
4. В целях расширения прав местных партийных органов признать, что партийные комитеты на крупных предприя

тиях и в учреждениях, насчитывающих свыше 300 коммунистов, могут создаваться по решению обкомов, крайкомов, ЦК 
компартий союзных республик.

5. Признать нецелесообразным сохранять в дальнейшем в Уставе партии указание о количестве секретарей партийных 
комитетов ввиду того, что их число может изменяться в зависимости от конкретных условий работы. Установить, что 
количество секретарей в партийных комитетах определяет ЦК КПСС.

6. Исходя из задачи усиления влияния парторганизаций в цехах, бригадах и на участках предприятий, колхозов,МТС 
и совхозов, установить, что цеховые парторганизации могут создаваться по решению райкомов, горкомов или соответст
вующих политотделов в первичных парторганизациях, имеющих свыше 50 коммунистов.

7. Опустить в параграфе 64 Устава КПСС упоминание о политотделах на транспорте.

Дневник заседаний 24-го февраля
На утреннем заседании, открыв

шемся под председательством тов, 
М. Г. Первухина, продолжались 
ирония по докладу тов. Н. А. Бул
ганина о Директивах XX съезда 
КПСС по шестому пятилетнему 
и 'ану.

Первым выступил тов. С. Г. 
Рагимов (Азербайджанская парт
орг- низация). В представленном 

чм утверждение XX съезда пар- 
~Сл’и:[ проекте Директив по шесто

му пятилетнему плану и в док
ладе товарища Булганина, ска
зал оратор, ярко выражены 
жизненные интересы всех трудя
щихся нашей великой Родины.

То®. Рагимов приводит факты, 
свидетельствующие об успехах 
Азербайджанской ССР. В истек
шем пятилетии в республике 
созданы новые отрасли промыш
ленности —  черная и цветная 
металлургия, ' химическая про
мышленность. Производство хлоп
ка за пятилетку удвоилось, а 
сбор зерна увеличился в полтора 
раза. В подготовке специалиста») 

, Азербайджанская ССР находится 
* -впереди таких европейских госу

дарств, как Голландия, Бельгия, 
а количество учащихся в школах 
Азербайджана больше, чем в Ира
не, Ираке и Турции, вместе взя
тых, хотя население этих стран 
напяоТО превышает население 
Азербайджана.

В шестой пятилетке народное 
хозяйство республики получит 
дальнейшее развитие.

Слово предоставляется тов. 
М. Д. Ковригиной, Неустанная 
забота о повышении материально-’ 
со благосостояния народа, о его 

^чагополучии и здоровье является 
первейшей обязанностью Комму- 
н или  ческой партии и Советского

Правительства, говорит она. Все 
разделы нового пятилетнего плана 
призваны прямо или косвенно 
влиять на улучшение состояния 
здоровья советских людей, на по
вышение работоспособности и 
продление их жизни. Выполнение 
задач, поставленных в Директи
вах XX съезда партии, даст воз
можность резко расширить сеть 
учреждений здравоохранения и 
значительно улучшить оказание 
медицинской помощи населению.

Далее тов. Ковригина отмечает, 
что Советский Союз обеспечен ме
дицинскими кадрами лучше, чем 
все другие страны мира, в том 
числе США, Англия и Франция. 
Вместе с тем она подчеркивает, 
что имеющиеся кадры врачей 
распределяются неравномерно, и 
предлагает объединить в одних 
руках все лечебно-профилактиче
ские учреждения, находящиеся 
сейчас в ведении многочисленных 
министерств и ведомств.

Академик Т. Д. Лысенко в сво
ем выступлении подчеркнул, что 
в выполнении задач, намеченных 
партией в шестой пятилетке в 
области земледелия, большую роль 
должна сыграть биологическая 
сельскохозяйственная наука. Од
нако эта наука во многом еще от
стает -от запросов колхозно-сов
хозного производства. Основной 
причиной такого отставания яв
ляется недостаточная связь нау
ки с практикой.

Тов, Лысенко говорит о дости
жениях мичуринской биологии, 
что является результатом тесного 
единства ее с практикой. Далее 
оратор останавливается на неко
торых практических «опросах 
земледелия. Отметив, что в проек
те Директив намечено резкое уве

личение производства минераль
ных удобрений, тов. Лысенко го
ворит о задаче рационального ис
пользования минеральных и мест
ных удобрений на основе послед
них данных науки и практики.

Большое место в своей речи 
тов. Лысенко уделил вопросам вы
ращивания гибридных семян ку
курузы и широкого использова
ния принципа гибридизации в 
животноводстве. В заключение 
он сказал:

— Разрешите мне от всего 
сердца выразить благодарность 
за то, что меня, беспартийного 
ученого, пригласили на съезд 
Коммунистической партии Совет
ского Союза. Я бесконечно с част 
лив, что получил возможность 
пройти огромную партийную шко
лу на съезде, который знаменует- 
собой дальнейший расцвет нашей 
социалистической Родины и ук
репление мира во всем мире.

Тов. Г. С. Хламов говорит, что 
в шестом пятилетии значительное 
развитие получит тракторное и 
сельскохозяйственное машино
строение. Выпуск тракторов, в 
1960 году по'сравнению с 1955 
годом увеличится вдвое, зерновых 
комбайнов —  в три раза. Будут 
созданы новые типы сельскохо
зяйственных машин. Нам необхо
димо, говорит тов. Хлайов, сов
местно с Госпланом и сельскохо
зяйственными министерствами в 
самое ближайшее время решрть 
задачу обеспечения сельскохозяй
ственными машинами отдельных 
зон страны, имеющих специфиче
ские прщюдно-ыиматические ус
ловия.

Председательствующий сообща
ет, что комиссия, утвержденная 
съездом для подготовки резолю

ции по отчетному докладу Цент
рального Комитета, закончила 
свою работу и ставит проект ре
золюции на голосование.

Съезд единогласно принимает 
резолюцию.

Затем утверждается резолюция 
о частичных изменениях в Уста
ве партии, после чего продолжает
ся обсуждение доклада тов. Н. А. 
Булганина.

Выступает тов. С. Намалов 
(Узбекская парторганизация). Он 
говорит, что экономика и культу
ра узбекского народа развиваются 
такими темпами, которые возмож
ны только в условиях социали
стического общества. За пятое 
пятилетие промышленность Уз
бекистана увеличила выпуск про
дукции на 62 процента по срав
нению с предыдущим пятилетием. 
В строй вступили десятки новых 
предприятий, многие заводы и 
фабрики расширены. Достигнуты 
определенные успехи в развитии 
сельского хозяйства. Рост народ
ного хозяйства в республике со
провождался общим подъемом ма
териального благосостояния и 
культуры узбекского народа.

Далее тов. Камалов рассказы
вает о развитии народного хозяй
ства республики в шестой пяти
летке.

*1ов. й. А. Бенедиктов отметил, 
что Нейтральный Комитет партии 
поднял роль и значение совхозов 
в сельском хозяйстве, раскрыл 
перспективу значительного рас
ширения совхозного производства.

В настоящее время, говорит он, 
в Советском Союзе насчитывается 
свыше 5 тысяч совхозов. Только 
за последние два года ими освоено 
13,6 миллиона гектаров новых 
земель. На целинных землях ор

ганизовано 425 крупных хо
зяйств, оснащенных современной 
техникой. В шестой пятилетке 
сдача зерна государству совхоза
ми достигнет 900 миллионов пу
дов, производство молока увели
чится в 2,8 раза, а производство 
мяса и шерсти удвоится. Сейчас 
.многие коллективы совхозов по 
примеру воронежских жнвэтново- 
дов принимают решение удвоить 
сдачу и продажу мяса государству 
в течение одного года, а молока—  
в течение полутора лет.

Подсчитав свои возможно
сти, говорит тов. Бенедиктов, Ми
нистерство считает возможным 
за счет более экономного ведения 
хозяйства и удешевления строи
тельства взыскать средства на ор
ганизацию примерно 200— 250 
овощных,. животноводческих и 
хлопководческих совхозов вместо 
100 совхозов, намечаемых проек
том шестого пятилетнего плана.

На трибуне тов. П. Ф. Ломано.
— Осуществление задал, наме

ченных проектом Директив по 
непрерывному техническому про
грессу, —  говорит он, —  настоя
тельно требует значительного 
увеличения производства цветных 
и редких металлов и повышения 
их качества.

Отметив далее, что в истекшем 
году перевыполнен план цроизвод-' 
ства важнейших цветных и ред
ких металлов и задания но сни
жению себестоимости продукции, 
тов. Ломако сказал, что работни
ков этой отрасли промышленно
сти справедливо критиковали на 
июльском Пленуме ЦК и настоя
щем съезде за недостатки в обла
сти комплексного использования

(Окончание на 2 стр.)
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X X  съезд Коммунистической партии Советского Союза
ДНЕВНИК ЗАСЕДАНИЙ 24 ФЕВРАЛЯ

(Окончание)

сырья, за большие потери метал
лов и медленное внедрение в цвет
ной металлургии кислорода.

Слово получает тон. М. А. Ев- 
сеенко. Характеризуя развитие 
нефтяной промышленности, ора
тор говорит, что она превратилась 
в передовую отрасль народного 
хозяйства со всесторонне разви
тым производством и квалифици
рованными кадрами.

В шестой пятилетке перед неф
тяной промышленностью постав
лены большие задачи. Добыча 
нефти в I960 году должна соста
вить 135 миллионов тонн. Высо 
кие темпы прироста будут обес
п е ч е н ы  значительным повышена 
ем производительности труда г 
применением законтурного завод
нения, вторичных методов эксплу
атации и турбинного бурения.

Председательствующий сообща
ет, что в обсуждении доклада 
тов. Булганина привяло участие 
34 человека. В Президиум посту 
пило предложение о прекращении 
прений. Это предложение прини
мается.

Председательствующий далее 
сообщает, что тов. Булганин от 
заключительного слова отказался, 
так как все выступившие товари
щи согласны с основными поло
жениями его доклада и проектом 
Директив но шестому пятилетне
му плану, внесенным Централь
ным Комитетом партии.

По предложению тов. Н. А. 
Мухитдинова, выступившего от 
имени Московской, Ленинград
ской, Украинской, Узбекской, Ка
захской, Белорусской, Азербайд
жанской, Литовской и Туркмен
ской делегаций, съезд единоглас
но выносит постановление по 
докладу тов. Н. А. Булганина:

1. Принять за основу внесен
ный ЦК КПСС проект Директив 
X I съезда КПСС по шестому пя
тилетнему плану развития народ
ного хозяйства СССР на. 1 9 5 6 —  
I 9 6 0  годы.

2. Для рассмотрения поправок 
и дополнений к проекту Директив 
избрать комиссию съезда.

Затем съезд утвердил состав 
комиссии по рассмотрению попра
вок и дополнений к проекту Ди
ректив XX съезда КПСС по шесто
му пятилетнему плану развития 
народного хозяйства СССР на 
1956— 1960 годы.

Тепло были встречены делега
тами съезда выступления пред
ставителей зарубежных коммуни
стических и рабочих партий: тов. 
П. Де Гроот (Коммунистическая 

I партия Нидерландов), тов. Д. Ур- 
5ани (Компартия Люксембурга), 
тов. Т. Бан (Рабочая прогрессив
ная партия Канады), тов. Али 
Ята (Марокконекая компартия), 
тов. д. Хилл (компартия Австра
лии), тов. Э. Торбьярнарссон 
(Единая социалистическая пар
тия Исландии), тов. М. Зннафаа 
(компартия Туниса). На съезде 
были также оглашены письмен
ные приветствия от партии На
родный авангард Коста-Рики, от 
Гватемальской партии труда, от 
компартий Боливии, Парагвая, 
Греции, Эквадора, Триеста.

В заключение заседания пред
седательствующий тов. М. Г. Пер
вухин сказал:

Разрешите от имени XX съезда 
выразить нашу глубокую призна
тельность братским партиям и 
всем организациям, приветство
вавшим съезд нашей партии, г 
передать им наилучшие пожела
ния успехов в их -работе.

Позвольте от имени XX съезда 
Коммунистической партии Совет
ского Союза заверить вас, доро
гие гости, и всех, кому дорого 
дело рабочего класса, дело мира и 
прогресса всего человечества, в 
том, что коммунисты Советского 
Союза сделают все, чтобы с 
честью выполнить задачи, по
ставленные партийным съездом, 
и не пожалеют усилий для укреп
ления миря во всем мире.

(ТАСС).

Пленум Центрального Комитета  
Коммунистической партии Советского Союза

Т., Ф урцева Е. А ,27 ф евраля  1956 года состоялся Пленум 
Ц ентрального К ом итета К П С С , и зб ран н о
го XX съездом  Коммунистической партии 
Советского Сою за.

П ленум  и збрал  П резидиум  Ц К  КПСС 
в следую щ ем составе:

Члены П резидиум а: тт. Булганин Н. А., 
Ворош илов К. Е., К аганович Л . М., К ири
ченко А. И., М аленков Г. М., М икоян 
А. И., М олотов В М., Первухин М. Г., 
С абуров М  3 , Суслов М. А., Хру
щ ев Н. С.

К андидаты  в члены П резидиум а: тт. 
Ж уков Г. К,, Б реж нев Л . И., М ухитди

нов Н. А., Ш епилов Д.
Ш верник Н. М.

П ленум  и збрал  секретариат Ц К  КП СС 
в следую щ ем составе: Х рущ ев Н. С. — 
П ервый секретарь Ц К  К П С С , Аристов 
А. Б., Б еляев Н. И., Бреж нев Л . И., По
спелов П. Н ., Суслов М. А., Ф урцева Е. А.. 
Ш епилов Д . Т.

П ленум избрал  П редседателем  К ом ите
та П артийного К онтроля при ЦК, КП СС 
т. Ш верника Н. М., зам естителем  предсе
дателя Комитета П артийного Контрол-,' 
т. К ом арова П. Т.

/> Центральной Ревизионной Комиссии  
Коммунистической партии Советского Союза

Ц ен тральн ая  Р евизи онная К омиссия из-27 ф евраля  1956 года состоялось за с е 
дание Ц ентральной Ревизионной К омис
сии К оммунистической партии Советского 
Сою за.

б рала  председателем  комиссии 
то ва  П. Г.

т. М оска-

Массовые митинги трудящихся, 
посвященные окончанию работы XX съезда КПСС

ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНОЕ ЗАСЕДАНИЕ 
25 ФЕВРАЛЯ

35 февраля е Кремле закончил 
свою работу XX съезд Коммуни
стической партии Советского Со
юза.

На заключительном заседании 
съезд единодушно утвердил Ди
рективы по шестому пятилетнему 
плану развития.народного хозяй
ства СССР на 1956— 1960 годы.

Съезд заслушал сообщение 
Председателя счетной комиссии 
тов. Е. И. Громова о результатах 
выборов центральных органов 
лартии. Делегаты продолжитель
ными аплодисментами встречают 
сообщение о единодушном избра
нии центральных органов пар
тии.

Тов. Н . С. Хрущев от имени 
Президиума вносит'на рассмотре

ние съезда проект постановления 
о подготовке новой программы 
партии. Съезд единодушно прини
мает это постановление.

Председательствующий на за
седании тов. Н. С. Хрущев сооб
щает, что повестка дня XX съез
да Коммунистической партии Со
ветского Союза исчерпана, и 
объявляет съезд закрытым. Деле
гаты съезда встают и с огром
ным воодушевлением поют пар
тийный гимн «Интернационал». 
В зале вспыхивают бурные ова
ции, слышатся возгласы: «Да
здравствует Коммунистическая 
партия Советского Союза!», «Да 
здравствует Ленинский Централь
ный Комитет!», «Да здравствует 
ленинизм!».

Издание материалов X X  съезда
Государственное издательство j Госполитиздатом изданы от- 

политической литературы и шда- дельными брошюрами речи наДХ 
тельство «Правды» выпустили в > съезде КПСС товарищей Б.Е. Воро- 
свет брошюры с м а т е р и а л а м и  X I Шилова, Л. М. Кагановича, А . И .
съезда КПСС: И. С. Хрущев. «От
четный доклад Центрального Ко
митета Коммунистической партии 
Советского Союза XX съезду пар
тии», Н. А. Булганин. «Доклад э 
Директивах XX съезда КПСС по 
шестому пятилетнему плану раз
вития народного хозяйства СССР 
да 1956— 1960 годы»

Ниричепно, Г. М. Маленкова, А. И . 
Микояна, В. М. Молотова, М. Г. 
Первухина, М. 3. Сабурова, М. А. 
Суслова, Н. М. Ш вернина, Н. И. 
Беляева, Д. Т. Шепилова.

Брошюры с материалами XX 
съезда пари и  изданы массовыми 
тиражами.

На заводах, фабриках, в колхо
зах состоялись многолюдные ми
тинги трудящихся, посвященные 
окончанию работы XX съезда Ком
мунистической партии Советско
го Союза.

25 февраля на митингах перед 
трудящимися Москвы выступили 
члены и кандидаты в члены 
Центрального Комитета, делегаты 
съезда, министры. На 34 митин
гах присутствовали делегаты 
братских коммунистических и ра
бочих партий.

На митинге коллектива автоза
вода имени Сталина присутство
вало более 8 тысяч человек. Соб
равшиеся с большим вниманием 
выслушали выступление Гене
рального Секретаря Центрально
го Комитета Итальянской компар
тии тов. Тольятти.

На митинге выступила первый 
секретарь Московского городского 
комитета КПСС Е. А. Фурцева.

В единогласно принятой резо
люции автозаводцы горячо одоб
ряют исторические решения XX 
съезда КПСС и заявляют, что при
ложат все силы в тому, чтобы 
быстрее наладить производство 
воных типов автомобилей, увели
чить выпуск основной продукции

и досрочно завершить шестую 
пятилетку.

Около 9 тысяч рабочих, инже
неров, техников и служащих 
собрались на митинге на 1-ом 
Государственном подшипниковом 
заводе. После выступлений шли
фовщика т. Сергеева и начальни
ка цеха т. Юдина участники ми
тинга бурными аплодисментами 
встретили выступление товарища 
Чжу Дэ, передавшего привет от 
Коммунистической партии Ки
тая.

Митинги прошли на москов
ских заводах: имени Владимира 
Ильича, «Красный пролетарий», 
«Динамо», имени Кирова и мно
гих других.

Горячо приветствуют истори
ческие решения XX съезда КПСС 
трудящиеся города Ленива.

На митингах, состоявшихся в 
цехах Кировского завода, высту
павшие говорили о мудрой внеш
ней и внутренней политике пар
тии, о счастье жить и трудиться 
во имя дальнейшего расцвета лю
бимой Родины. Только в дни 
съезда коллектив мартеновского 
цеха дал стране сверх плана око
ло 2 тысяч тонн стали.

— Коммунистическая партия,—

заявил старый производственник 
слесарь Н. Антонов,— проявляет 
неустанную заботу об улучшении 
нашей жизни. В ответ на отече
скую заботу партии о народе мы 
утроим свои усилия в труде, до
срочно выполним задания шесто
го пятилетнего плана.

Многолюдные митинги и собра
ния трудящихся состоялись на 
заводах: «Красный треугольник», 
металлическом имени Сталина 
на многих других предприятиях ’ 
города.

26 февраля состоялся митинг, 
посвященный итогам работы XX 
съезда КПСС, на Магнитогорском 
металлургическом’ комбинате.

—Сталеплавильщики Магнит
ки дадут в этом году 60 тысяч 
тонн сверхплановой стали,— ска
зал сталевар Озеров,— планы, на
меченные съездом, зажигают наши 
сердца, зовут к новым трудовым 
победам.

В принятых на митингах; резо
люциях трудящиеся горячо одоб
ряют решения XX съезда партии * 
и заверяют Центральный Комите?,.. 
КПСС, что они приложат все си- 
лы для выполнения решении 
съездя. (ТАСС).

Женщина в Советской стране — великая сила. 
Нет такой области общественной жизни, в кото
рой женщина не играла бы активной роли, да
вая замечательные образцы патриотического слу
жения Родине.

На снимке: группа знатных женщин Москвы. 
Сидят (слева направо)—лауреат Сталинской
премии композитор Т. П. Николаева, инженер- 
технолог Гражданского воздушного флота Г. П. 
Соловьева, депутат Верховного Совета "РСФСР 
директор 365-й средней школы В. И. Шипова, 
народная артистка СССР Е. Н, Гоголева, луч-

ший машинист московского метрополитена име 
ни В. И  Ленина Е. М. Хоролец, член Советского 
комитета защиты мира мать-героиня А, Г. Ба
лашова; стоят (слева направо)—делегат XX  
съезда КПСС мастер фабрики «Парижская ком
муна» Л. С. Савельева, знатный токарь предпри
ятия Гражданского воздушного флота В. И. Го
ланская, борт-радист Гражданского воздушного 
флота, налетавшая 2 миллиона километров^ 
Е. А. Холина, делегат XX съезда КПСС помой^' 
ник мастера комбината «Трехгорная мануфак
тура» М. Т. Титова.



под Р У К О В О Д С Т В О М  К О М М У Н И С ТИ Ч ЕС К О Й  
П А Р Т И И  -  К  Н О В Ы М  П О Б Е Д А М !

У  деревообделочнинов

Высокой производительности труда в социалистическом со. 
ревновашга в честь XX съезда достигли столяры Гребневско 
го деревообделочного комбината Владимир Лисневский и 
Александр Кайдалов. Каждый из них выполняет не менее 
180 — 200 процентов нормы в смену.

На снимке: В. Лисневский и А. Кайдалов за работой.
Фото И. Костина.

Новые предложения рационализаторов
Коллектив рационализато

ров Гребневского деревообде
лочного комбината принял ак
тивное участие в конкурсе, 
объявленном строительным уп
равлением.

В дни предсъездовского со
ревнования рабочие и инже
нерно-технические работники 
комбината внесли свыше трид
цати рационализаторских 
предложений, направленных 
на совершенствование произ
водственных процессов. Ряд 
предложений внесли, станочни
ки столярного цеха тт. Гераси
мов и Игольников, электромон
тер т. Астанин, мастера тт. 
Уличев и Перетятько, главный 
механик т. Черников и другие.

Ценное предложение внесли 
инженер-энергетик т. Котля- 
ров и начальник котельно-су
шильного цеха т. Петрашов, 
предложившие переоборудовать 
систему подачи топлива в топ

ку котельной. По предвари
тельным подсчетам внедрение
этого предложения принесет 
свыше 30 тысяч рублей эконо
мии.

Предложение электромонтера 
т. Астанина по реконструкции 
выключателей на ручных 
электродрелях позволяет сокра
тить время, затрачиваемое на 
ремонт этих инструментов, по
вышает падежноеть электро
дрелей в работе.

Мастер заготовительного це
ха т. Перетятько предложил 
оригинальный шаблон для за- 
шиповки косых шипов в изде
лиях.

Рационализаторы комбината 
в 1956 году, первом году ше
стой пятилетки, настойчиво бо
рются за дальнейший техниче
ский прогресс своего предприя
тия.

А. Терлецкий.

Соревнование комплексных бригад
С большим подъемом трудят

ся комплексные бригады лесо
пильного завода № 1. Взяв 
на себя обязательство еже
дневно распиливать не менее 
190 кубометров круглого ле
са, комплексная бригада Ва
силия Григорьевича Захарова 
с первых дней трудовой вах
ты значительно перевыполня
ет свое обязательство. Только 
за две декады февраля бригада 
выполнила свой производст
венный план на 210 процен
тов.

Рамщики тт. Антипин и Бе
резин, закомелыцик т. Обер- 
тасов, пилоетавы тт. Сердюк и 
Лавряк и другие члены брига
ды настойчиво доживаются

За дальнейший технический 
прогресс

дальнейшего роста производи
тельности труда.

Высоких темпов выполнения 
плана добилась и другая ком
плексная бригада, которой ру
ководит Борис Борисович Бо- ! 
рисов, которая также значи
тельно повысила свою выра
ботку. Кто окажется победите
лем в соревновании, покажут 
итоги февраля.

Высокопроизводительный 
труд комплексных бригад дает 
возможность с полной уверен
ностью сказать, что коллектив 
комбината сможет в феврале 
выдать сверх плана не менее 
1500 кубометров пиломатериа
лов.

Деревообделочники Гребневско- ( 
го комбината, воодушевленные | 
решениями X I съезда партии, 
продолжают настойчивую борьбу 
за дальнейший технический прог
ресс своего предприятия.

В целях максимальной механи
зации производственных процес
сов в 1956 году будет осущст 
ста лены следующие мероприятия: 
окончено сооружение новой 
уотандаш И ®врб6во»ОГ9 транс
портера для ядддшт бтейдов из за

готовительных и погонажного це
хов в парокотельную, на нижней 
территории ДОКа будет установ
лен бревносбрасыватель на брев
нотаске, в лесоцехе добавится 
дробилка для переработки древес
ных отходов, в сборочном цехе—  
рейсмусный станок для строжки 
дверных полотен. Намечено при
менение безрельсовых тележек 
для внутренней транспортировхи 
деталей в цехах.

Голос передовых  
производственников

С большим подъемом прошел 
м и т и н г , посвященный работе XX 
съезда КПСС на заводе 3.

Передовые производственники, 
выступившие на митинге, горячо 
одобрив решения съезда, взяли 
новые обязательства. Так, напри
мер, фрезеровщик т.Максимов зая
вил, что он в 1956 году выполнит 
две. годовых нормы, слесарь цеха 
Л» 13 т. Бушков от имени своей 
бригады обязался досрочно завер
шить ремонт трех агрегатов.

Эксплуатационники завода ре
шили завершить выполнение го
довой производственной програм
мы к 25 декабря, снизить себе
стоимость основного продукта на 
3 процента против предыдущего 
года, повысить производитель
ность труда на 10 процентов, по
лучить экономии от внесенных 
коллективом и внедренных в про
изводство рационализаторских 
предложений не менее чем 1,5 
миллиона рублей, на .104 процен
та выполнить план по вводу но
вых объектов.

Коллектив завода № 3 вызвал 
на социалистическое соревнова
ние завод Л» 6.

Годовой план к — 5 денабря
Высокими производственными > 

показателями отметили дни рабо- 
ты XX съезда партии водители и 
ремонтники автотранспортной 
конторы Л: 1. За досрочное вы
полнение двухмесячного плана 
грузоперевозок конторе присужде
но переходящее Красное знамя 
построечного комитета и главной 
автотранспортной конторы строи
тельства .

Первенство к социалистическом 
соревновании среди авточастей 
конторы держат автомобилисты 
коллектива, который возглавляет 
т. Ананьев. Этой авточасти вруче
но переходящее Красное знамя 
конторы и Почетная грамота.

Сейчас и красн-ом уголке кон

торы три Красных знамени. Авто
мобилисты гордятся этим и дела
ют все для того, чтобы знамена
осталась здесь надолго, навсегда.

Передовиками социалистиче
ского соревнования в коллективе 
являются шоферы Михаил Уса- 
тенко, Иван Гернгун, Александр 
Зырянов, Роман Рагульский, сле
сарь-ремонтник Михаил Щерба
ков, аккумуляторщик т. Добро
вольский, токарь т. Волюковит и 
многие другие.

В ответ на решения XX съезда 
Коммунистической партии зато-, 
мобидисты взяли обязательство 
выполнить годовой план грузопе
ревозок к 5 декабря.

Жилой дом сверх плана
Завершив ко Дню Советской 

Армии выполнение февральской 
программы, отделочники 1-го уча
стка 5-го района настой
чиво борются за досрочную 
сдачу в эксплуатацию 48- 
квартирного жилого дома. Уси
лия отделочников приносят 
положительные результаты. Ито
ги работы съезда они знаме
нуют сдачей жилого дома. В на
стоящее время дом уже предъяв-

! лен ведомственной комиссии.
| Б о л ь ш о й  вклад в дело успеш
ного завершения февральской про
граммы внесла комплексная 
бригада, руководимая т. Бала- 
нюком. Средняя выработка в этой 
бригаде превысила 140 процентов. 
Изо дня в день перевыполняют 
производственные задания шту
катуры бригады т. Ипполитова, 
маляры бригады т. Прахта и мно
гие другие бригады отделочников.

Новые обязательства коллектива завода
Рабочие и служащие завода 

Л1» 6 в отрет на решения XX съез
да партии решили широко раз
вернуть социалистическое сорев
нование за досрочное выполнение 
шестой пятилетки, за быстрей
ший ввод в действие пусковых 
объектов.

Коллектив завода взял на себя 
новые повышенные обязательст
ва: годовой план по выпуску 
светлых продуктов выполнить к 
25 декабря, еще по одному виду- 
продукции— к 5 декабря 1956 го
да, повысить производительность 
труда на 5 процентов, к а?-й го

довщине Октябрьской социали
стической революции построить в. 
подшефном колхозе «Прогресс- 
каменный коровник на 200 голой 
и т. д.

Принят вызов коллектива заво
да № 3 на социалистичэское со
ревнование между двумя завода
ми.

ЛЮ ДИ  Ш ЕСТОЙ 
П ЯТИ ЛЕТКИ Воспитатель молодежи

Один из лучших мастеров про
изводственного обучения ремес
ленного училища Л1? 4 Петр Алек
сандрович Батурин за годы своей 
работы в системе трудовых ре
зервов воспитал десятки квалифи
цированных токарей-универсалов. 
Его воспитанники работают на 
многих новостройках и пред
приятиях, в том числе-и па пред
приятиях нашего города.

Большое значение придает Петр 
Александрович тому, чтобы с са
мого начала, с первого урока, 
пробудить у воспитанников жи
вой интерес к своей работе.

— Первая встреча будущих 
токарей со своей профессией 
должна запомниться на вею 
жизнь,— говорит Петр Александ
рович.

Следуя этому принципу, мас
тер на первом же уроке производ
ственного обучения в токарных 
мастерских показывает новичкам 
лучшие работы выпускников, рас
сказывает им о том, за какой 
срок изготовлены детали, по ка
кому классу точности, куда 
предназначена та или иная де
таль.

Любовь к своему делу, гордость 
за свою профессию чувствуется 
в каждом слове мастера.

Чем больше узнают воспитан
ники своего мастера, тем больше 
растет у них уважение к нему.

Характерной чертой опытного 
мастера-педагога является тща
тельно продуманная система уро
ка, внимание к каждой детали, 
из которых складываются произ
водственные навыки учащихся. 
Уже.с первых занятий мастер 
внимательно следит за правиль
ным закреплением заготовки к 
самоцентршющем орхаулачво-

вом патроне, за правильным по
ложением рук, устойчивой поста
новкой корпуса.

Зоркий глаз мастера видит 
каждое движение своих воспитан
ников. Ученик Быков никак не 
мог правильно проточить ци
линдрическую поверхность дета- 
тали. Мастер разъяснил, как это 
достигается, обратил внимание на 
то, что необходимо правильно за
точить резец, показал как следует 
настроить, станок на нужную ско
рость и подачу. В скором време
ни Быков стал успешно выпол
нять задания. Своевременно ока
зал мастер помощь и ученику 
Хазиеву, у которого также не 
ладилась работа на станке.

Настойчиво прививает мастер 
ученикам навыки культурного от
ношения к труду.

— Если на рабочем месте по
рядок, то и работа будет выпол
нена хорошо,— говорит он,-—и 
требует от учащихся соблюдения 
опрятности в работе, хорошего 
ухода за Станком, бережного от
ношения к инструменту.

Важным качеством передового 
мастера производственного обуче
ния является то, что он часто 
бывает среди учащихся и г сво-^ 
бодное от работы время. Йэчтп 
каждый день его можно увидеть 
в общежитии, ведущим задушев
ную беседу с ребятами, рассказы
вающим о последних политиче
ских событиях, о жизни нашего 
социалистического города, о тро- 
пзводстве. Такие беседы помогают 
ему еще лучше узнать учащихся.

Всю воспитательную работу з 
группе мастер ..проводит в тесном 
контакте с комсомольской орга
низацией. Петр Александрович 
умело увязы вает производствен

ное обучение с теоретическим. 
Постоянное содружество с препо
давателем спецтехвологии, стро
гое соблюдение учебного плана, 
тщательная подготовка к урокам, 
обеспечивают хорошую успевае
мость в группе.

Когда ученики приобретают 
необходимые производственные 
навыки, мастер начинает требо
вать от них не толйко хорошею 
качества работы, но и выполне
ния ее в установленные сроки. 
Он подчеркивает:

— Чтобы стать настоящим, 
квалифицированным рабочим, 
нужно научиться . работать не 
только хорошо, но и быстро. Па • 
каждое изделие мастер дает --оп
ределенную ученическую норму, 
которая постепенно повышается и 
к концу обучения в маетереких. 
доходит до рабочей нормы.

Токарная группа мастера П. А. 
Батурина в ремесленном училище 
по праву считается лучшей груп
пой. Уже второй учебный год она 
удерживает за (Жбой первое место 
в социалистическом соревновании. 
Учащиеся по теоретическому и . 
производственному обучению име
ют только хорошие и отличные 
оценки.

Не раз получал Петр Александ
рович благодарности по училищу, 
Почетные грамоты, но лучшей на
градой за его благ»роднв!й труд 
является уверенность в том, что 
он умело воспитывает будущих 
квалифицированных токарей-уии-'- 
версалов, мастеров на все руки, 
умеющих обрабатывать любую 
сложную деталь. 3

Л. Коротких,
директор ремесленного учи
лища Н  4, __



Ф и зкультура  и спорт

Команда, спортсменов нашего 
юности» в областной центр.

На снимке: (слева направо)
В. Емельянов. И, Попов

города, доставивших «Эстафету 

Ю. Курочкин, Я. Стенутешю,

■%

НА стой чивость
П РИ Н О С И Т  ПОБЕДУ

В один из февральских, ясных i 
дней в окрестностях города более 
двухсот юношей и девушек, уча
щихся 8— 10 классов школы 
М 10, вышли на лыжные сорев
нования. День этот для ребят 
явился желанным праздником. К 
нему тщательно готовились. Под
гоняли лыжи, тренировались, ши
ли нагрудные номера. И вот уча
стники соревнования на старте. 
Идут последние приготовления.

Опушеияые снегом, искрясь на 
• солнце, стоят высокие ели. Дале
ко в лес уходит р к а я  лыжня. Она 
зовет к, себе спортсмена, как в 

'жаркий день манит пловца про
хлада реки... Поскрипывают лы
жи, ребята разминаются, не шут
ка1— сто. юношей будут оспари
вать первенство класса на ди
станции 10 километров. Среди
участников есть опытные спорт
смены-лыжники, и те, кто совсем 
недавно встал на лыжи, но все 
горят желанием показать лучшее

ные. Вдалеке видны фигуры 
спортсменов, мелькают цветастые 
шапочки, серебристой пылью 
вьется снежок... Последним ушел 
номер сотый. Интересно, кто же
придет первым

— У ж  ты, Юра, не подкачай,—  
говорят товарищи десятиклассни
ку Юрию Лобову,— всех обгони...

—Надеемся, Гоша! Наш класс 
должен быть первым,— напутст
вуют ученики 9-го «А» класса, 
Гошу Афраймовича.

Шум, смех, веселые шутки в 
адрес будущих «чемпионов» со 
всех сторон неслись от болельщи
ков, которых пришло чуть ли не 

-полшколы. Вот, с группой ребят 
стоит руководитель 9-го «А» 
класса И, Д. Степанов. Он 
волнуется. И недаром: его класс 
является претендентом на первое 
место, но у него есть сильный 
противник-— десятиклассники.

— На старт!—-звучит команда 
преподавателя физкультуры И. Н.

Сигнал ... Пошел первый 
лыжник, а за гам, через каж
дые пятнадцать секунд— осталь-

В другом месте оспаривали пер
венство по классам девушки, они 
шли на дистанцию пять километ
ров. Завязалась напряженная 
борьба...

Еще в сентябре в школе X: 10 
началась комплексная спартакиа
да учащихся. Согласно положению 
о комплексной спартакиаде, уча
щиеся провели соревнования по 
классам: легкой атлетике, волей
болу, а вот сегодня встали на лы
жи...

Проходит полчаса... Показались 
первые лыжники. Кто это там, 
впереди всех? Острые глаза 
болельщиков различают учени
ка 8-го «Д» класса Вале
рия Валикова. Но его резуль
тат не превысил ■ других, так 
как он вышел раньше. Луч
шее время завоевали Георгий Аф- 
раймович— 37,38 мин., Юрий Ло
бов—-38,40, Анатолий Долодарен- 
ко— 39,25 мин., Георгий Петра- 
шев— 39,35 мин. Среди участни
ков соревнования нет таких, кто 
бы не сдал норму на значок 
ГТО. Валено это и потому, что, 
получая аттестат зрелости или 
свидетельство об окончании семи
летки, вьагускник обязан иметь 
этот значок.

Девочки тоже показали хорошие 
результаты. Ученица 9-го «А* 
класса Тамара Сирина пришла к 
финишу со временем 25,22 мин., 
Люда Логинова —  26,16 мин., 
Тамара Горохова —  27,38 мин.

Итак, на первое место по лы
жам вышел 9 «А» класс. Цо борь
ба еще продолжается. Предстоят 
соревнования по стрельбе, по 
конькам, шахматам, баскетболу.

М, Панкратов.

За совершенствование производства  
строительны х м атериалов

Недавно в конторе производ
ственных предприятий прошла 
техническая конференция. Глав-1* 
ный инженер т. Мариненко вы
ступил с докладом о' дальнейшем 
техническом усовершенствовании 
яроизводствя строительных мате
риалов.

Выступивший в прениях глав
ный энергетик т. Слесаренко ука
зал, что на предприятиях конто
ры слабо используются производ
ственные мощности, механизмы 
Зачастую простаивают.

Йнженер-конструктор т. Кова
ленко рассказал о возможности 
улучшения герметизации пропа
рочных камер и стендов в цехах 
железобетонных изделий. О наибо
лее* рациональном использовании 
материалов, необходимых для 
смазки деревянной и металличе
ской опалубки, говорил началь
ник производственного отдела 
т. Еузменко.

В прениях выступило 10 чело
век.

С. Мамиконян.

Радиофикация
города

задерживается
Нет необходимости писать о 

том, какую важную роль в жизни 
советских людей имеет радио. По
этому вместе со строительством 
новых жилых домов и культурно- 
бытовых учреждений должны про
водиться работы и по радиофика
ции. Однако монтажно-энергети
ческий отдел строительства не 
придает этому вопросу должного 
внимания и не требует от мон
тажников своевременного выпол
нения работ по радиофикаций.

Давно закончено строительство 
жилого комплекса северо-запад
ной части города, расположенной 
за улицей имени Молотова, но она 
по вине организации, которой ру
ководит т. Щередин. до сих пор не 
радиофицирована.

При сдаче помещений поликли
ники и комбината бытового обслу
живания строители обещали ра
диофицировать этот район и даже 
дали гарантийное письмо в том, 
что к 1 сентября 1955 года ра
диолинию построят, и... слово не 
сдержали.

Акуловский,
зав. городским радиоузлом.

Н ед о с та тки  
не устраняю тся

Много нареканий и жалоб тру
дящихся приходится ■ слышать 
по адресу столовой Ш  1 УРСа в 
поселке Майске. О плохом обслу
живании в этой столовой не раз 
писалось в газете, но ее руково
дители не сделали для себя выво
дов.

Проверяя работу столовой, ра
бочий контроль неоднократно 
указывал на плохое качество при
готовления блюд, однако дирек 
тор столовой т. Швалов никак не 
реагирует на эти замечания.

В столовой нет даже бракераж
ного журнала. Видно, медработни
ки здесь не бывают и даже не 
откликаются на сигналы рабочего 
контроля. 15 февраля, например, 
было отправлено в еаяэпидемио- 
логическую станцию два вторых 
блюда для анализа, но ответа о 
результатах так и нет.

Группкому УРСа (председатель 
т. Крылова) и общепиту нужно 
серьезно заняться вопросом рабо
ты столовой № 1 и добиться 
улучшения качества питания и 
обслуживания трудящихся.

А, Пантелеева, 
зам. председателя постройкома. 

Маслова, бухгалтер. 
Литвинов, 

работник машино-счетной 
станции.

Прошел месяц...
22 января в моей комнате про

рвало стояк отопительной систе
мы. Я немедленно позвонил об 
этом в тепловой район УЭС. Но 
тай отказались от устранения 
аварии, мотивируя это тем, что 
дом, в котором я живу, принадле- 
жит'ЖЕО ТЭЦ.

Только при вмешательстве сек
ретаря горкома партии пришел 
слесарь и устранил аварию. 
Однако полностью ешяк не был 
отремонтирован, и . течь продол-

Утром я отправился з  ЖК0 ТЭЦ 
и дал заявку, но там, оказывается, 
к таким делам относятся еще 
равнодушнее, чем в тепловом 
районе.

Прошел месяц, а течь в стояке 
так и не устранена.

Л. Волович, (3/33, к,в. 12).

Жизнь Ш К О Л Ы

Об одном сборе
Н а первый взгляд , под

готовка к сбору бы ла 
обычной. Одни пионеры 
ры лись в сборниках, оты с
ки вая стихи и поэмы о  да 
леких, но немеркнущ их ре
волю ционных днях, другие 
разучивали  песни :«В арш а- 
вянку», «Смело товарищ и 
в ногу», третьи работали  
над  музы кальны м и и тан 
цевальны м и номерами. 
Н ина Н игам итулина соби
рала м атери ал  о  детях ре
волюции. Ей предстояло 
сделать д оклад . В общ ем 
дел и волнений было м но
го, к а к  перед каж ды м  
пионерским сбором.

И все-таки подготовка к 
этом у сбору бы ла необы ч
ной. Все д авн о  знали , что 
на сбор приглаш ены  гос
ти — пионеры и ком со
мольцы  7-х классов «А» 
10 и 2 средних ш кол. Но 
больш е всего ребят  волно
вала  м ы сль о сам ом  гл а в 
ном, сам ом  почетном гос
те  —- старейш ем  ком м у
нисте, участнике револю 
ционных событий т. У тки
не. Ведь он будет р асск а 
зы вать о героических г о 
дах , о  лю дях, которы е шли 
на смерть, ради будущ их 
поколений. Они, пионеры 
и комсомольцы , и есть то 
счастливое поколение, о 
котором мечтали, за кото
рое боролись их деды. Во г 
почему на сборе о рево
лю ционных годах в при
сутствии коммуниста Ут
кина стыдно будет с к а 
зать, что с успеваемостью  
у них не все благополучно. 
И  пионеры вместе с ком со
м ольцам и класса  о б ъ яв и 
ли  реш ительную  борьбу 
двойкам .

Такие двоечники, как  
В алерий Зуев  ребят про
сто возм ущ али. В алерий 
способный м альчик. П о 
зорнее всего бы ло то, что 
он п ри н адлеж ал  к немно
гочисленной ком сом оль
ской группе класса.

Н а комсомольское соб
рание, где речь ш ла о не
радивом  члене В Л К С М , 
пришел весь актив класса. 
От имени о тр яд а  вы ступи
л а  А лла О кунева. Горько 
ей бы ло за  класс, и она 
возмущ енно говорила:

— Н ам  стыдно, что позо
рит н ас  комсомолец!

Н е отры вая  глаз от п а р 
ты, В алерий пообещ ал ис
правиться. Р еб ята  почув

ствовали  в его раскаянии 
искренность, а в желании 
исправиться —  правду.

О днако д ать  обещ ание 
легче, чем его выполнить. 
В этом В алерий убедился, 
как  только заглян ул  в 
учебники. М ногое о к а з а 
лось запущ енны м , непо
нятны м . Н о одноклассни
ки не дрем али . О тличница 
В аля  Гриценко стала по
м огать мальчику.

Н а пионерский сбор В а 
лерий приш ел с радост
ным чувством Человека, 
который хорош о потрудил
ся. Теперь он смело мог 
см отреть в г^ а за  ком м у
ниста У ткина — участни
ка революционных боев, о 
которых В алерий знал, 
только по книгам . Он ог
л ян улся  по сторонам , не
знаком ы х л и ц  бы ло боль
ше, чем знаком ы х. И  гости 
и хозяева с интересом 
слуш али р ассказ о борьбе 
за  первую  свободную  р е с 
публику, о коммунистах, 
которы е вели в бой р а б о 
чих и крестьян. Трудное 
это бы ло время: хлеба нет. 
патронов нехватает. Но 
воля к  победе была так 
сильна, что лом ала  все 
преграды .

П отом  стала выступать 
Н ина Н игам итулина. О на 
р асск азал а  о  р еб ятах  тех 
далеких  лет. К ак  хотелось 
им сесть за  парты , взять в 
руки учебники! Н о на их 
долю  вы пало другое. М но
гие из них сраж ал и сь  в 
боях, многие погибли за  
власть Советов. Н ин а при
водит примеры. Р еб ята  
слуш али ее взволнованно.

—  М ы долж ны  чтить 
п ам ять м аленьких героев 
своими знаниями, своим 
стремлением  принести 
пользу  наш ей Родине!

Р еб ята  задум ы ваю тся. 
М ного правды  в этих сло
вах. О бщ ее настроение 
вы рази ла ученица 10 ш ко
лы Н ина Бы кбва. О т им?- 
ни своих ребят  она пообе
щ ал а  добиться в отряде 
полной успеваемости. Н а 
ее зов откликнулись все 
присутствую щ ие на сборе. 
Реш ен ие проявить в уче
бе упорство, смелость, во
лю  и победу бы ло едино
душ ным.

В. Б айкова.
(4-я  сем илетняя ш к о л а ) .

ИЗВЕЩЕНИЕ

2 марта в 10 часов утра 
в зале заседаний горисполкома 
проводится инструктивное сове
щание с главными (старшими) 
бухгалтерами организаций, пред
приятий и учреждений, по вопро

су регистрации штатов и смет в 
1956 год.

- Горфо.

Раяантор В. П . БОГАТЫРЕВ.

РЕМЕСЛЕННОЕ УЧИЛИЩЕ № 4 проводит весенний прием 
учащихся с двухгодичным сроком обучения на специальности 
слесарей по ремонту промышленного оборудования.

В училище принимаются юноши 16 лет с образованием 7 
• м асс® . Для поступления требуются документы: заявление,
свидетельство о рождении (подлинник), свидетельство об об» 
разоваяни, справка е места жительства, четыре фотокарточ
ки 3x4, характеристика из шкеты.

Прием документов до 25 марта
Здесь же требуются мастера производственного обучения.
Адрес: Соцгород, проспект Кирова, дом X» 38,
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